



À l'appel de l'intersyndicale de l'académie de Créteil :

- ◆ Aucune école, aucun collège ne doit sortir de l'éducation prioritaire : élargissement de la carte de l'éducation prioritaire !
- ◆ Maintien des lycées dans le dispositif de l'éducation prioritaire
- ◆ Des moyens à hauteur des besoins définis par les AG d'établissements
- ◆ Abandon des nouvelles règles défavorables du mouvement inter-académique 2015 (remise en cause des points APV) : aucun collègue ne doit être lésé

**Les organisations syndicales appellent les collègues à se réunir en assemblées générales d'établissements, à formuler leurs revendications et à voter la grève pour le 9 décembre**

***Toutes et tous en grève le 9 décembre !  
RDV à 11 heures à Sèvres-Babylone pour  
manifester en direction du Ministère***